

# WNI

## Dengan Sigap Petugas Pos Pam Bunder Membawa Korban Laka Lantas ke Pos Pam Bunder untuk Selanjutnya Mendapatkan Pertolongan Medis

Agus Subekti - [CIREBON.WNI.OR.ID](http://CIREBON.WNI.OR.ID)

May 1, 2023 - 11:31



**KAB. CIREBON** - Tugas kepolisian adalah sebagai Pelindung Pengayom dan pelayan masyarakat . Bertugas di pos PAM BUNDER melaksanakan pelayanan kepada masyarakat yg melaksanakan mudik dan Balik setelah lebaran Senin (01/05 /2023)

Setelah mendapatkan laporan selanjutnya menolong korban laka lantas Pos PAM BUNDER utk segera di kasih perobatan oleh Nakes yg ada di Pos PAM

BUNDER. Sewaktu melaksanakan tugas di Pos PAM BUNDER mendapat laporan dari warga ada kecelakaan selanjutnya anggota Pis Pam Bunder berangkat Bersama Nakes ke tempat kejadian dan selanjutnya membawa korban langsung ke Pos PAM BUNDER utk mendapatkan Pertolongan secara medis dari tim Nakes. Dan selanjutnya dibawa ke rumah sakit AWN. Dengan kehadiran polisi disetiap kegiatan akan menambah rasa percaya masyarakat akan bertambah baik dan dengan kehadiran polisi akan memberikan rasa aman dan nyaman setiap kegiatan karena tanpa adanya gangguan dari siapapun . Dengan demikian sehingga secara otomatis akan tercipta suatu wilayah yan akan tetap kondusif.

Disamping itu juga ada Kegiatan Patroli Satkamling tersebut yg dilaksanakan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas dan cipkon setelah Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

Pada kegiatan Patroli Satkamling tersebut, Para Personil Polsek Susukan melaksanakan himbauan untuk menciptakan rasa aman kepada masyarakat yang sdh datang dari perantau melaksanakan mudik lebaran, Pentingnya menjaga keamanan lingkunganPartisipasi masyarakat dalam menciptakan keamanan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas , tetap petugas di Pos PAM BUNDER tetap melaksanakan tugas pokok Polri sebagai Pelindung Pengayom dan Pelayan masyarakat. Semoga dengan tugas yg diemban oleh Polri masyarakat bisa merasa terlindungi dan dapat melaksanakan aktifitas dengan rasa aman serta akan semakin POLRI dengan rakyatnya dan nama baik Polri akan semakin baik.

Agus